
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Was ein Auto ausstößt, nennt man „ “.

Diesen Namen benutzt man, weil es darin fast keine festen Teile gibt.

 machen a!erdings mehr Rauch.

Da muss man einen Filter einbauen.

 kann aber auch nützlich sein:

Das Räuchern ist eine sehr alte Methode, um Fleisch

und  haltbar zu machen.

Mit Ausräuchern kann man Schädlinge vertreiben.

Manche Jäger treiben  wie Dachse

und Füchse mit Rauch aus dem Bau, um sie dann zu erlegen.

Mit  kann man Nachrichten über weite Strecken schicken.

Viele Indianerstämme wandten diese  an.

In der Katholischen Kirche wird manchmal Weihrauch verbrannt.

Man verbrennt dazu ein  bestimmter Bäume.

Der Rauch duftet stark und angenehm.

Manche Leute mögen den Rauch von

 und ähnlichen Tabakwaren.

Während einer gewissen Zeit gibt es einem auch ein gutes .

Der Rauch schädigt aber die Lungen und weitere Teile des .
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